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بإقليم تازة
عقد المجلس الإقليمي اليوم 08/01/2018 على الساعة التاسعة والنصف
صباحا ، جلسة عادية للمجلس ، ترأسها رئيس المجلس الإقليمي بإقليم
تازة وأعضاء المجلس ، حضرها السيد الكاتب العام لعمالة إقليم
تازة ، والمدير العام للمجلس ، ورئيس قسم الجماعات المحلية
بالإقليم ، والسادة الخازن الإقليمي لوزارة المالية ، والسيد
المدير الإقليمي للأملاك المخزنية والمنذوب الإقليمي للصحة والمدير

الإقليمي لوكالة التشغيل بتازة .
أدرجت في الدورة 14 لنقطة في جدول أعماله ، أهمها إخراج بناء
الحي الجامعي بتازة بتكلفة تفوق 700 م د ، وشراء سكانير للمستشفى

الإقليمي إبن باجة بتكلفة 370 م د .

 

فيما تمت المصادقة على جميع نقط الدورة بالأغلبية ، كما ثم
المصادقة على تحويلات مالية ، الأولى تهم مكناسة الشرقية بالنسبة
للدكاكين الموجودين بسوق السبت بوقلال لتسريع وتيرة أشغال الطريق
السريع لما لمشروع من أهمية ويعتبر ورش ملكي مهم ، الطريق السريع
تازة الحسيمة ، مبلغ مساهمة المجلس الإقليمي بالنسبة للدكاكين
مليون 300 ألف د ، التحويل الثاني يهم وزارة التربية الوطنية 200

الف د .
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باقي النقط تهم إتفاقيات تخص المسالك والصيانة ، ثم المصادقة
عليها ، وفي السياق نفسه رحب المجلس الإقليمي بكل المساعي الحميدة

وهومستعد للإشتغال مع وكالة لا نابيك بتازة.

 

فيما يخص الجامعة المتعددة التخصصات ، صادق المجلس على إعادة
الدراسة والشراكة ، وفي الختام ، رفع كاتب المجلس نيابة عن باقي
مكوناته برقية الولاء لجلالة الملك أعز الله أمره ، جاء فيها .. أن
المجلس الإقليمي يثمن عاليا كل ما يقوم به جلالة الملك على المستوى

القاري
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والدولي للنهوض ببلدنا في جميع الميادين .
عبدالحق خرباش
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